



Sécurité et libertés (74)

En plein état d'urgence sanitaire et dans l'émotion suscité par les attaques terroristes, de nouvelles restrictions des libertés, sous prétexte de mesures sécuritaires sont à craindre. Le projet de loi sur la sécurité globale actuellement débattu à l'assemblée nationale et au sénat, contient de nombreuses mesures visant à restreindre une fois de plus la liberté de manifester (utilisation des caméras mobiles et de drones pour surveiller les manifestations) et risque de renforcer la forte impunité en matière de violences policières (interdiction de filmer les forces de l'ordre en intervention). Les personnels du SNUipp-FSU et des syndicats de la FNEC-FO, défenseurs de la République de longue date, exigent le retrait de ce projet de loi sur la sécurité globale et appellent à participer aux manifestations du 5 décembre et au-delà :

Pour le 5 décembre :

- 10h30 place des Arts, Thonon
- 14h00, plaquier côté préfecture, Annecy.